



NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

ALBERTO AGUILAR

FITCH REAFIRMA DUDAS POR PEMEX Y NOTA CCC- SIN APOYO DE SHCP

Y en el marco de la marcha convocada por Andrés Manuel López Obrador para celebrar el

“rescate de Pemex”, Fitch de Carlos Fiorillo emitió ayer una nota en la que reafirma la calificación de la petrolera en BB-, o sea tres escalones abajo de la nota soberana. Se enfatiza que sin el respaldo gubernamental, el nivel como emisor de papel de la petrolera está en CCC-, dados los niveles de apalancamiento, limitada flexibilidad financiera, alta carga fiscal y crecientes necesidades de inversión para mantener producción y reservas. Se estima que a futuro con todo y el apoyo de SHCP su perfil crediticio se erosionará más en el contexto de cotizaciones que se contraerán. La calificadora también remarcó el alto perfil de costos de la compañía que dirige Octavio Romero. Así que fiesta con sabor amargo.